



名古屋消防航空隊との 水難救助合同訓練

7月14日(金)に赤羽根町のロコポイントおよびロコパークで、名古屋消防航空隊と水難救助合同訓練を実施しました。

消防航空隊との連携を強化し、効果的な救助活動につなげるため、「数人の要救助者が沖に流された」と想定で、消防航空隊のホイストや、本市特別水難救助隊の水上バイクを活用した救助訓練を実施しました。

今後も、実践的な訓練を継続し、安全・確実・迅速な水難救助の体制強化に努めます。



●訓練終了報告

●水上バイクの救助訓練

第68回 愛知県消防操法大会

8月5日(土)に新城市で、愛知県消防操法大会が行われました。消防操法とは、消防団が火災時の活動に必要な操作を速く正確に行うための訓練の一つです。

本市消防団からは代表として、福江分団が出場し、日頃培った消防操法を披露しました。



福江分団は、「小型ポンプ操法の部」に出場し、16チーム中3位入賞を収めました。

第51回消防救助技術 東海地区指導会

7月27日(木)に三重県消防学校で、消防救助技術東海地区指導会が行われました。この指導会は、消防に必要なチームワーク、体力や技術を養うための訓練の成果を競い合うもので、本市からは、陸上の部3種目に6名の隊員が出場しました。ロープ応用登はん訓練に出場した彦坂晃汰(こうた)消防士と渡辺捺暉(なつき)消防士のチームは、日頃の訓練で培った救助技術を発揮し、出場選手中トップの成績を収めました。



●指導会に出場した6名



●全国大会出場が決めた彦坂消防士と渡辺消防士

8月25日(金)に札幌市で開催された全国大会へ出場しました。

10/14 (土)

令和5年度田原市消防操法大会・わくわく消防フェスタを開催します

田原市消防団ポンプ操法大会では、本市消防団が日頃の成果を披露します。また、「わくわく消防フェスタ」を同日開催します。消防フェスタでは、大人から子どもまで消防のことを楽しく学べるイベントがもりだくさんです。ぜひご家族、ご友人とお越しください。

【日時】10月14日(土)
消防操法大会 午前9時～11時30分
消防フェスタ 午前10時～午後2時30分

【場所】中央公園
【内容】消防車の展示や防災ゲーム、放水体験、はしご車搭乗体験ができます。キッチンカーも来ます。



▲公式X(旧Twitter)で最新情報発信中です!

こし見て!たはら

たはらスナップ

みんなのひろば

おしらせ

おでかけ情報

連載コーナー